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¿Por qué no recortan también las hipotecas?
Emilio Calatayud

Buenas, soy Emilio Calatayud. Creo que con el anterior Gobierno ya hice un comentario
prácticamente igual, pero nunca está de más repetirlo, aunque no creo que nadie me haga
caso. Existe un principio en Derecho, Rebus sic stantibus (’Estando así las cosas’), que dice
que si varían las condiciones en las que se firmó un contrato, dichas condiciones deben
adaptarse a la nueva situación. Según eso, está claro que las circunstancias de ahora no son
las mismas cuando la mayoría de nosotros firmamos nuestras hipotecas: hay paro, crisis,
subida de impuestos, bajadas de sueldos… Si somos más pobres, ¿por qué no recortan
también las cuotas de las hipotecas? ¿Por qué no se adaptan las condiciones de nuestros
contratos a la nueva situación y solo lo hacen los sueldos?

Un saludo.
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